

Hondo pesar por muerte de conocido vecino

Numerosas personas, familiares y amigos participaron en las exequias de Luis Carlos Ariztía Zañartu, realizadas en la mañana de ayer. Nadie pudo comprender la temprana partida de «un joven lleno de vida y proyectos». Aunque solamente llevaba poco más de seis años en Ovalle, se hizo ampliamente conocido por su amor a la

cultura y la música. La inconsolable viuda Cristina Vega es profesora en la localidad de El Guindo. Además es escritora; recientemente lanzó un libro de poemas «Amanecer». Visiblemente emocionada recordó que llevaba 25 años casada, «un feliz matrimonio. Era un hombre querido por todos, amaba su música y era

un gran baterista. Participaba en actividades culturales, en diferentes grupos. Incluso se presentó en un acto artístico en la Plaza de Armas de esta ciudad». No tenían hijos.

Carlos Ariztía era comerciante y nada hacía presagiar su pronta partida. Contó su esposa que hacia una semana le había confiado que no se sen-

tía bien, pero era reacción a hacerse ver por médicos. Ante su insistencia, aceptó ir a La Serena a ver a un especialista, sin embargo el destino tenía dispuesto otro viaje, a la Eternidad.

Aristía Zañartu murió el miércoles por insuficiencia respiratoria, síndrome asfíxico. Los funerales se realizaron en la ma-



ñana de ayer, luego de una misa oficiada en la Iglesia San Víctor. Tanto en el velatorio como en las exequias, su viuda y demás familiares fueron acompañados por gran cantidad de amigos y vecinos de Villa La Paz, a quienes agradecieron la presencia en tan doloroso momento.

Hondo pesar por muerte de conocido vecino [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hondo pesar por muerte de conocido vecino [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa